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在籍数出席数 算定対象数 出席率
３４ ２４ ３０ ８０％

お客様 　

　

 

　

出　席　報　告

当日

 

 

 

プログラム予告

　　６月　５日 理事会・通常例会（卓話　矢﨑幸平さん）
　　６月１２日 通常例会　（卓話　川瀬正憲さん）
　　６月１５日（土） 水原中学校中庭整備事業　　　8：50集合

　　６月１９日 通常例会　各委員会報告　

新旧ガバナー補佐訪問

　　６月２２日（土） 五十嵐弘行さん、古田眞之さんお祝いの会
　　６月２６日 最終アッセンブリー夜間例会

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９６３回 ２０２４年 (R６ ) ５月１５日 第２例会 第３２号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：若月正和さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、

「四つのテスト」唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 最近気温の差が大きい日が続きますが

梅雨の足音が聞こえてきます。先日 11 日

に太陽フレアの影響で世界各地でオーロ

ラが観測され、新潟でも 66 年ぶりにオー

ロラが見られたそうです。 

 さて、半導体の業界紙には毎日 AI 関連 

の記事が載っています。今日は脱炭素電源拡

充という記事が掲載されていました。政府が

AI を導入した環境と融合する脱炭素の電源

を拡充する国家戦略として位置付けるそうで

す。電力の安定供給と支える原発や再生エネ

ルギーをもつ地域には優先的に半導体企業を

誘致するなどの戦略策定を 2040 年までに目

指すようです。 

 新潟にも原発があるわけですから、今後ど

のようになるのか注目するところです。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

今年の秋から半導体バブルが来ると業界では

言われています。今から人員の補充を行って

いかなければならないと言われていますが、

簡単ではないと思います。今後電気量がどん

どん上がっていくそうですが、どのように対

応していかなければならないのか、今日は丸

山さんの卓話ですので、詳しく聞きたいと思

います。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・手作りのこいのぼりを泳がせる会から、委

員会やお手伝いの要請が来ています。事前準

備に協力できる方は事務局に申し込み用紙が

あります。 

・中条胎内 RC と真岡西 RC から記念式典参加

のお礼状が来ています 

 

【NPO 法人阿賀野市総合型クラブスポア】ク

ラブマネージャー土岐さん 

 例年協賛をいただいております。昨年度は

子ども体力支援事業として年間約２００回保

育園等を巡回しました。子ども達の体力はコ

ロナの影響か年長児に低下傾向が見られまし

た。これからも子どもたちの体力向上に努め

ていきたいと思いますので、よろしくお願い

します。 

 

・五十嵐弘行さん、古田眞之さんのお祝いの

会について…小林和也さん 

 案内文書を配布しましたのでご確認願いま

す 

【委員会報告】 

・親睦委員会…福井典子さん 

〇本人誕生日祝い…丸山正孝さん 

中村会長から記念品の贈呈 

（バースデーソング合唱） 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 80％でし

た。 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇本人誕生日祝い…丸山正孝さん 

〇結婚記念日祝い…丸山正孝さん 

〇新入会員歓迎…丸山正孝さん 

〇夫人誕生日祝い…丸山正孝さん、矢﨑幸

平さん 

〇卓話終了…丸山正孝さん 

〇早退１人  

本日２７，５００円 

累計６１５，５００円 

 

【卓話】丸山正孝さん 

〇電機業界と 2024 年問題～資料配布 

 建設業特に設備工事業は元々残業が多い

業種です。一般の人が休んでいる時間帯に

仕事をしなければならない、また普通の時

間も休めない、ということで若い人はあま

り現場の技術職を目指さなくなりました。 

 そこで何が起こるかというと、最近停電

が発生しても復旧に時間がかかるようにな

りました。人員の不足で対応が遅れていま

す。また、物流の関連で資材の到着が遅れ

ているという問題があります。輸送費が高

騰し、メーカー自体も生産が遅れていま

す。現場では残業が出来ないことで工期が

遅れます。 結果すべてのものが高騰しま

す。 

電力会社について 

電力会社といえば人気の業界でしたが、

今は若い人が全く来ない状況です。お客様

窓口は新発田でも４月から窓口が閉鎖され

ています。今はインターネットとかチャッ

トでの対応になっています。高齢者などは

困って、わたしたちの電気業者に問い合わ 


